

An den
Stadtverordnetenvorsteher
Herrn Guido Rötzer
Hauptstraße 32
63486 Bruchköbel

Bruchköbel, 3. Mai 2023

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Rötzer,

hiermit stellt die Kooperation FDP / Bündnis 90/Die Grünen / SPD folgenden Antrag zur Beschlussfassung:

Änderung der Marktordnung und der Gebührenordnung für die Benutzung der Marktanlagen der Stadt Bruchköbel

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt zur Sicherung und für den Fortbestand des Bruchköbeler Wochenmarktes die Marktordnung für den Bruchköbeler Wochenmarkt und die Gebührenordnung für die Benutzung der Marktanlagen der Stadt Bruchköbel an die aktuelle Zeit anzupassen.

Begründung:

Der Bruchköbeler Wochenmarkt ist ein wichtiges Aushängeschild der lebendigen Stadt Bruchköbel. Er bringt zusätzliche Frequenz in die Bruchköbeler Innenstadt. Dies muss weiter erhalten und ausgebaut werden.

Die Marktordnung hat in Teilen Erneuerungs- und Optimierungspotential.

Das beginnt bei den Marktzeiten, die so nicht der Realität entsprechen (faktisch gehen die Marktbesucher ab 13 Uhr), über das Warenangebot, das ergänzt werden kann, bzw. wo unnötige Einschränkungen vorliegen und zum Teil auch nicht der gelebten Realität entsprechen bzw. entspricht (Bsp. Ausschank von Kaffee und alkoholhaltigen Getränken, Angebot von verpackten verarbeiteten Lebensmitteln) bis zur Markteinteilung, die ebenfalls so nicht gelebt wird.

Die Gebührenordnung für den Wochenmarkt kann unter Einbeziehung von moderner IT wieder eine größere Flexibilität bekommen. So können einfacher Marktbesucher gewonnen werden, die nicht ganzjährig oder zur Probe den Markt beschicken möchten.

Die Erneuerung der Marktordnung und der Gebührenordnung für die Benutzung der Marktanlagen der Stadt Bruchköbel sollte mit einer aktiven Begleitung des Wochenmarktes von seiten des Marktbetreibers Stadt Bruchköbel einhergehen. Es sollte gerade im Angesicht eines (auch altersbedingten) zu erwartenden Wechsels der Besucher ein vorausschauendes Management des Bruchköbeler Wochenmarktes erfolgen, das gewährleistet, dass der Bruchköbeler Wochenmarkt auch weiterhin seine hohe Attraktivität behält, bzw. diese wenn möglich noch ausbaut.



Katja Lauterbach
(Fraktionsvorsitzende)

Uwe Ringel
(Fraktionsvorsitzender)

Monika Pauly
(Fraktionsvorsitzende)